



Regierungsratsbeschluss vom 06. Juli 2021

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Basler Hotelgäste sollen Fähri-Gutschein wieder erhalten

P215358

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Eine Gratisfahrt mit einer der Fähren in Basel gehörte zu den anfänglichen Leistungen im Rahmen der 2018 eingeführten BaselCard. Diese Leistung wurde dann wieder eingestellt. Der Kanton ist bei der konkreten Ausgestaltung der Leistungen der BaselCard nicht involviert.

